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ЕЩЁ в конце 2018 года в Ме�
гионе был создан Совет руководи�
телей, в который вошли руководи�
тели и представители 20 органи�
заций города, в том числе компа�
нии "Славнефть � Мегионнефте�
газ". Цель этого совещательного
органа � совместная работа влас�
ти и бизнеса над решением воп�
росов по развитию муниципально�
го образования.

Благодаря содействию этого
совета в течение трёх последних
лет в городе произошло много из�
менений, улицы Мегиона украси�
ла новая иллюминация, объемно�
световые композиции, отремонти�
рованы развязки, проведены раз�
личные мероприятия и соревнова�
ния, оказана поддержка учрежде�
ниям спорта, образования, культу�
ры, здравоохранения.

В феврале 2019 года на пер�
вом же заседании Совета глава
Мегиона Олег Дейнека пригласил
членов совета к обсуждению кон�
цепции благоустройства к 40�лет�
нему юбилею города Мегиона и
55�летию компании "Славнефть �
Мегионнефтегаз", и сейчас уже
можно подвести итоги сотрудни�
чества по реализации этой кон�
цепции.

Так, осенью 2019 года на коль�
цевой развязке при въезде в город
была установлена объемно�свето�
вая композиция с названием му�
ниципалитета. Все мероприятия
проводились за счет внебюджет�
ных источников. Это подарок жи�
телям от Совета руководителей.

Много сделано и делается для
улучшения улично�дорожной сети
благодаря надёжному и давнему
партнеру администрации ООО
"Нефтеспецстрой", входящему в
состав Совета руководителей
предприятий города.  Помимо те�
кущей работы по ямочному ремон�
ту дорог в этом году силами ООО
"Нефтеспецстрой" был выполнен
капитальный ремонт дорожного
полотна на малой кольцевой раз�
вязке на въезде в Мегион. Всего
заменено 3 120 квадратных мет�
ров покрытия и более 100 погон�
ных метров бордюрного камня.

Этой же организацией прове�
дено выравнивание территории с
установкой бордюров на большой
кольцевой развязке. Кроме того,
отремонтирована дорога и уложе�
но асфальтовое покрытие во дво�
ре жилого дома №18 по улице За�
речной в    3�ем микрорайоне. В
частности, заасфальтирована пар�
ковка для автотранспорта и проез�
жая часть вдоль дома от проезда
Западный до магазина "Магнит",
расположенного по улице Губкина.

Благодаря работе Совета руко�
водителей предприятий и учреж�
дений города, в который входит
компания "Славнефть � Мегион�
нефтегаз", юные мегионцы полу�
чили в подарок яркую, интерес�
ную, современную игровую пло�
щадку "Вокзал", построенную воз�
ле Детской школы искусств им.
А.М. Кузьмина.

Также благодаря Совету руко�
водителей в городском сквере по�
явились большие буквы "МЕГИ�

Итоги совместной работы
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Ещё раз о кибердружинах
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ДЛЯ начала напомним, что та�
кое кибердружины и для чего они
нужны. Кибердружины создаются,
чтобы поставить заслон на пути
распространения в интернете ан�
тиобщественных и асоциальных
действий, в том числе, направлен�
ных на пропаганду наркотиков и
призывов к суициду, чтобы выяв�
лять источники информации тер�
рористического и экстремистско�
го характера и пресечь вербовку
детей, подростков и молодежи в
террористические и экстремистс�
кие организации, а также пропа�
ганду иного опасного контента.
Если коротко, то кибердружины

ОН", которые стали фоном для
фотосессий и служат брендирова�
нию города.

Совет руководителей оказал
активное содействие в украшении
улиц городского округа к знамена�
тельным датам. В мае, при подго�
товке к 75�летию Великой Победы,
Совет руководителей предприя�
тий города предоставил несколь�
ко тематических баннеров, кото�
рые размещены на рекламных
билбордах и торце дома по улице
Нефтяников.

В рамках мероприятий по озе�
ленению города еще в 2019 году
была запланирована акция к юби�
лею Победы � посадить 75 деревь�
ев по числу лет, прошедших со дня
окончания войны. Совет руководи�
телей Мегиона поддержал эту ини�
циативу и оказал содействие в ре�
ализации мероприятий по озеле�
нению. Часть деревьев уже была
высажена осенью 2019 года, а так�
же весной � к юбилею Победы.

� Совет руководителей больше
года принимает участие в реали�
зации многих городских проектов
по созданию благоприятных и ком�
фортных условий проживания ме�
гионцев. Мероприятия по озеле�
нению � тоже важная составляю�
щая совместной работы админис�
трации и руководства ведущих
предприятий городского округа.
По решению участников Совета
была приобретена партия взрос�
лых деревьев, которые высажива�
лись в Мегионе и Высоком с целью
озеленения улиц, площадей и
скверов. Для нас всех было важно
реализовать этот проект непос�
редственно ко Дню Победы и по�
святить его нашим ветеранам, �
рассказал один из представите�
лей Совета руководителей Нико�
лай Симкин.

Кроме елей, были приобрете�
ны и высаживались на территории
городского округа также яблони,
липы, калина, рябина и березы.
Кроме того, в этом году Мегионс�
ким лесничеством в рамках подго�
товки к юбилею округа предостав�
лено 90 саженцев молодого кедра,
которые были высажены на терри�
тории детских садов.

Этой осенью работы были про�
должены.  В честь 40�летия горо�
да и 90�летия Югры в Мегионе вы�
сажены ели. Инициатором прове�
дения мероприятия стал руково�
дитель предприятия "Городские
электрические сети", председа�

тель городской Думы, член фрак�
ции партии "Единая Россия" Ана�
толий Алтапов. Новые деревца
были закуплены в Тобольском пи�
томнике за счет средств пред�
приятия.

� В питомнике мы закупили
порядка 70 елей. Высадили их на
городской площади, Аллее Сла�
вы, возле КДК "Калейдоскоп".
Новые деревца появились в Вы�
соком, там ели высадили на тер�
ритории возле детского сада "Ро�
синка", � рассказал Анатолий Ал�
тапов.

 Внес свою лепту Совет и в
обустройство "Аллеи Славы" �
гордости и достопримечательно�
сти Мегиона: в этом году работы
были проведены за счет средств
благотворительных фондов и
спонсорских средств предприя�
тий Совета руководителей горо�
да.

 Благодаря взаимодействию
в вопросах реализации соци�
альных проектов подписанное
ранее соглашение о социально�
экономическом сотрудничестве с
сетевой компанией АО "ЮТЭК�
Региональные сети" позволило
коллективу "Городских электри�
ческих сетей" провести реконст�
рукцию светового оборудования
уличного освещения по улице
Ленина.

Подарком юным мегионцам к
40�летию Мегиона стал детский
игровой комплекс "Космос", тор�
жественное открытие которого
состоялось в Мегионе 11 сентяб�
ря. При установке комплекса ка�
чественно и оперативно сработа�
ли энергетики � организации
"ЮТЭК � Региональные сети" и
"Городские электрические сети",
а также компания "Электрон".

  Нынешней осенью руково�
дители предприятий оказали по�
мощь и содействие в благоуст�
ройстве территорий жилгород�
ков МУ�18, УМ�10, а также на уча�
стке в границах улиц Абазарова
и Жагрина, где были снесены
балки и производилась очистка
земельных участков от мусора.

В своем обращении к депута�
там во время доклада на после�
дней Думе глава города Олег
Дейнека отметил роль Совета ру�
ководителей в развитии муници�
палитета, выразив уверенность в
дальнейшем в сотрудничестве с
предприятиями Мегиона на бла�
го жителей.

ыбизова
РЕШЕНИЕМ городской Думы го�

рода Мегиона от 07.06.1999 г. №193
врачу�инфекционисту, Заслуженному
врачу Российской Федерации Наталии
Яковлевне Цыбизовой присвоено зва�
ние Почётного жителя города Мегио�
на.

Она родилась 11.07.1935 года в
селе Самарово Остяко�Вогульского
национального округа. В 1951 году
окончила Салехардскую фельдшерско�
акушерскую школу, работала в Надым�
ском районе акушеркой. В 1958 году
поступила в Новосибирский медицин�
ской институт. В 1964 году окончила
его по специальности "лечебное
дело".

11 августа 1964 года � день, когда
в таёжный посёлок по направлению
вуза приехала врач Наталия Цыбизо�
ва, является днём рождения Мегион�
ской больницы. Больница в то время
размещалась в маленьком деревян�
ном домике, где были амбулатория,
аптека, родильный зал и процедурный
кабинет. Наталия Яковлевна стала пер�
вым врачом Мегиона, ей пришлось
решать самые трудные вопросы ста�
новления поселкового здравоохране�
ния: строительства, открытия первых
необходимых для жизнедеятельности
поликлиники и больницы объектов.

Другие врачи�специалисты при�
ехали позднее, а в первые годы Ната�
лия Яковлевна одна оказывала помощь
всем. Часто приходилось вылетать на
месторождения или плыть на обласе в
сёла для оказания экстренной помощи
геологам или коренным жителям. Вер�
толеты, олени, лодки, обласы � такой
транспорт был привычен молодому
доктору. В Мегионе работало много ус�
ловно�осуждённых, среди которых ча�
стыми были драки. Цыбизовой не раз
приходилось спускаться в трюм кораб�
ля, где жили зеки, чтобы оказывать по�
мощь пострадавшим в драках. В шес�
тидесятые годы в растущем Мегионе
не раз вспыхивали эпидемии инфекци�
онных заболеваний, врач Наталия Цы�
бизова руководила работой по созда�
нию оптимального санитарно�проти�
воэпидемического режима в поселке
и на месторождениях, проводила про�
филактические мероприятия.

Ветераны мегионского здравоох�
ранения вспоминают, что Наталия Цы�
бизова всю себя отдавала работе, и
благодаря её энергии, требовательно�
сти, умению договариваться с руково�
дителями ведущих предприятий в по�
селке расширялась сеть медицинских
учреждений. "Всё строилось благода�
ря Наталии Яковлевне Цыбизовой.
Нужно было уметь добиваться своего.
Наталию Цыбизову очень уважали все
руководители и ей не отказывали. Тре�
хэтажный больничный комплекс, хи�
рургия, роддом � всё это она доби�
лась," � поделилась Галина Егоровна
Жулина, с 1964 года работавшая фель�

дшером в скорой помощи Мегиона.
Первым объектом, который от�

крылся в 1967 году благодаря Н.Я.
Цыбизовой, стал хирургический кор�
пус на 20 коек, он располагался в од�
ноэтажном деревянном здании. В
этом же небольшом одноэтажном
здании были и гинекология, и родиль�
ное, и инфекционное отделения. За�
тем Наталия Яковлевна поставила
вопрос о необходимости открытия
поликлиники, детского и инфекцион�
ного отделений: и они были открыты
в 1969 году. Она же добивалась стро�
ительства типового больничного ком�
плекса на 360 коек.

Главным врачом Наталия Цыби�
зова работала до сентября 1977 года,
затем перешла на должность начме�
да, позднее работала врачом�инфек�
ционистом, заведующей инфекцион�
ным отделением поликлиники. Это
отделение при непосредственном
участии Цыбизовой было преобразо�
вано в консультативно�диагности�
ческий кабинет ВИЧ�инфекции.

Артеева Галина Андреевна, Зас�
луженный врач ХМАО�Югры, заведу�
ющая инфекционным отделением
больницы с 1978 по 2015 год, поде�
лилась:

� Считаю, мне очень повезло, что
в самом начале профессионального
пути рядом со мной был такой чело�
век, руководитель и специалист, как
Цыбизова Наталия Яковлевна. Она не
терпела расхлябанности, требовала
чёткого соблюдения медицинской
этики и деонтологии, проявления чут�
кости и внимания к каждому пациен�
ту. Своим примером подводила сво�
их учеников к исполнению своих пря�
мых функций. Это благодаря её за�
ботливому вниманию мне удалось
сформироваться как специалисту,
стать руководителем подразделения,
создать коллектив единомышленни�
ков и результативно проработать
много лет, сохраняя традиции, зало�
женные Наталией Яковлевной.

В 2008 году Наталия Яковлевна
Цыбизова ушла на заслуженный от�
дых и уехала в Новосибирск. В 2010
году её не стало.

ÌÅÃÈÎÍÑÊÈÉ ÀËÔÀÂÈÒ

Наталия
ЯковлевнаЦ

стоят на страже интернета, помо�
гая правоохранительным органам
в решении очень важного вопроса
� безопасности наших детей.

В Мегионе работа кибердру�
жин в образовательных организа�
циях была организована в 2018
году на основании приказа депар�
тамента социальной политики №
135�О "О создании ячеек киберд�
ружин" от 14 февраля 2018 года. В
то время кибердружины были со�
зданы в семи школах города и в

Мегионском политехническом
колледже.

Все кибердружины формиру�
ются исключительно на добро�
вольной основе. Они созданы из
числа сотрудников образователь�
ных организаций (педагогов), ро�
дительской общественности и
учащихся, которым уже исполни�
лось 18 лет. Причем, молодые
люди старше 18 лет могут стать ки�
бердружинниками только с разре�
шения родителей и при опреде�

ленных условиях: они должны быть
морально устойчивы и обладать
достаточной интеллектуальной
зрелостью.   В школах таких кибер�
дружинников � единицы.

Изменилось ли что�то в работе
кибердружин в связи с коронави�
русом и переходом школьников и
студентов на дистанционное обу�
чение? С этим вопросом мы обра�
тились к начальнику отдела воспи�
тательной работы и дополнитель�
ного образования департамента

образования и молодежной поли�
тики администрации города Ме�
гиона Андрею Кравченко.

� Во�первых, хочу сказать,
что сейчас кибердружины суще�
ствуют у нас во всех образова�
тельных учреждениях, подве�
домственных Департаменту об�
разования и молодежной поли�
тики. В каждой школе есть руко�
водитель, который отвечает за
работу кибердружин. И на сегод�
няшний день кибердружины ра�
ботают в обычном режиме: ведь
для этого нужен только компью�
тер, а у кибердружинников он
всегда под рукой.

ЧУСОВИТИН Иван Иванович 1904 года
рождения. Жил в Лекрысово. Призван на фронт
в 1941 году. Погиб в битве под Москвой.Ч
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